



Kanton Basel-Landschaft
Sicherheitsdirektion
Rathausgasse 2
4410 Liestal

per Mail an: peter.guggisberg@bl.ch

Gelterkinden, 14. Januar 2023

Stellungnahme zur Änderung des Gewaltentrennungsgesetzes

Sehr geehrter Frau Regierungspräsidentin Schweizer
Sehr geehrter Herr Guggisberg

Besten Dank für die Möglichkeit zur Stellungnahme. Die EVP Baselland macht davon gerne Gebrauch.

Die EVP hat Kenntnis genommen von der geplanten Aktualisierung der Gewaltentrennungsbestimmungen über eine Gesetzesrevision, was uns sinnvoll erscheint. Wir stimmen der Vorlage somit zu, sowohl der Änderung des Gesetzes wie auch der Aufhebung des Dekretes. Aus unserer Sicht sollte die Vorlage spätestens per Legislatur 2027-2031 in Kraft treten, allenfalls auch bereits früher. Wichtig erscheint uns, dass beim Inkrafttreten der Vorlage keine Rücktritte erfolgen müssen zufolge der neuen Bestimmung.

Wir bedanken uns für die Berücksichtigung unserer Stellungnahme.

Freundliche Grüsse

Martin Geiser
Präsident EVP Baselland